

2012・12・19航ブログより転記

愛になること

こんにちは！！

先ほど、航とこんな話をしました。

納豆のたれの袋が開けられなかった航は、

「ママあけて！」^^；

そこで、なんでもきちんと自分でできるようにすること、

という話の中で

ラストエンペラーのお話をしました。

(映画のラストで靴ひもを掬べない老人となって

でていましたね・・・)

そこから、王から一般人になったいきさつを話しました。

話題が戦争の話になりました。

日本も戦争していたことを話しました。



航「ママ、今、世界で、まだ戦争している国ってあるの？」

あめ「あるよ」

そうしたら、いきなり、ご飯を食べながら、

ポロポロ泣き出しました。

あめ「どうしたの？ママが話したから？ごめんね。」

航「ぼく・・・・・・・・・・すぐに、戦争している国に助けに行く」

そうって、号泣しました。

落ち着くまでハグしていました。

聞くと、「戦争している国の人がかawaiiそうになったから」

といいました。

そして、「大きくなったら、自分の全財産をもって、助けに行く、

食料も配る。そしたら、たった10人でも助けられるから。」

といました。

あめ「ママは、その航の優しい心が嬉しいよ。

直接行くことも素晴らしいと思うし、

そういうことを実際にしている人もいるよ。でも、航は子供だから、
今は無理だよね。」

航「でもいく」

そこで、

あめ「もっと、別の方法で戦争をなくすことができるんだよ」

そして、今読み聞かせている「アミ小さな宇宙人」の

愛の度数の話をしました。

あめ「体はみんな離れているけど、見えない世界では

つながっているんだよ。

なんでか知ってる？」

航「わかるよ。意識でしょ・・・」

あめ「うん。集合意識に働きかけるんだよ。一定の数の人が

『愛が大切だ』って

気が付けば、それがみんなに伝わるんだよ。

それが、どんな方法よりも、早いんだよ。

そして、2度と繰り返さないんだよ」

そして、ブログや本で発信していくことも、大切だね、と

話しました。

航は「頑張る」宣言をしていました ^^

あめ「まずは、自分が『愛になる』ことからだね ^^

そして、周りに

それを伝えていこうね！」

航「うん」

これまでよりも、愛が何かを感じ取ったようです。

< Ai先生より >

素晴らしい内容ですね！！！！

この愛そのものが、航くんから、

地球人類への、愛のクリスマス・プレゼントだと

思います！！！！